呼びかけの方からさせていただきます。

緊急警戒宣言の解除以降、感染者数は減少傾向が続いておりましたけれども、直近1週間の状況を見ますと、新規感染者数が10名以上となる日も増え、飲食に関連するクラスターが2件確認されるとともに、県外由来の感染が多数確認されています。

11月以降の第3波の際には、飲食や県外由来の感染が増加した後に、家族などへ広がりを見せ、感染者数の急増へとつながっております。まさに今が、第4波を回避する、大きい波を到来させない、そのための重要局面であると考えておりまして、あらためて感染防止対策についてお願いをさせていただきます。

(資料を掲示)今申し上げたことをデータで見ますと、これ今週の発表、新規感染事例数ですけれども、飲食店、接待を伴う飲食店におけるクラスター、それから会食によるクラスターが発生をしているということ。それから県外の由来は、これ緊急警戒宣言発出前後、この分母はだいぶ、4分の1ぐらいであるものの、この20%が県外に由来するという状況ですし、こちらも飲食のところ、この分母がだいぶ違うものの、44%が飲食に関連するというような状況になっているということであります。

春は人の移動も多く、会食の機会が増える季節ではありますが、直近1週間で確認された クラスターは、接待を伴う飲食店や会食の場で起きており、感染リスクが高いことが分かり ます。引き続き、大人数や長時間となり感染リスクが高まる場への参加は控えていただくよ うにお願いをします。

会食をされる場合は、いつも一緒にいる人と、大人数や長時間を避け、対策の徹底された店舗の利用をお願いをします。また、長時間となることを避けるため、2次会、3次会などのはしご酒は避けてください。次のスライドお願いします。

今申し上げました、会食をされる場合は、基本的には大人数、長時間を避けていただくということなんですけども、家族とか少人数、いつも一緒にいる人と、それから適度な量で真正面を避ける、それから短時間、深酒をしない、大声をしない。直近の感染事例の飲食などの見られるところでは、2次会とか3次会とかそのあとに、そのメンバーの誰かの中のご自宅に行くとか、そういうような、いわゆるはしご酒的なものが多いので、それで長時間になってしまうと、1個1個は短時間であっても、こういうことをしていると感染防止に繋がりませんので。それから対策の徹底された店舗、換気、距離が十分、アクリル板、混雑しない、こういうことをポイントとしていただきたいと思います。

また、事業者の皆様におかれましては、歓送迎会などの時期と重なりますので、こうした 感染防止対策について、従業員の皆様に周知をいただくようお願いをいたします。

また、飲食店におかれましては、換気やアクリル板の設置など、業種別ガイドラインに沿った対策を実施いただくとともに、接触確認システムである「安心みえる LINE」の導入をお願いをします。次のスライドお願いします。

(資料を掲示)今申し上げたことですが、企業、事業所ですね。事業所においては、従業員の皆様に、先ほど申し上げた直近の会食のクラスターは、職場の同僚の皆さんです。歓送迎会などあると思いますけれども、大人数、長時間になるような場は、参加を控えるよ

うに周知をしていただいたり、あるいは業種別のガイドライン、それから万が一あった場合でも、今回の接待を伴うクラスターもそうですけども、不特定の方に通知を送ることができるこれ「安心みえる LINE」、こういうものも活用をぜひしていただきたいと思います。それから次のスライドお願いします。

前日もお願いさせていただきましたけれども、クラスターが発生した四日市市内の飲食店「Lounge Your」(ラウンジユアー)について、3月18日木曜日から3月22日月曜日の間に当該店舗を利用された方は、症状の有無にかかわらず四日市保健所、ここに電話番号書いてあります。059の352の0595ですね。四日市市保健所。症状の有無にかかわらず、四日市市保健所、または最寄りの受診・相談センターまでご連絡をください。また、保健所等の指示を受けるまでは、この店舗をご利用された方ですね、可能な限り外出は控え、人との接触は避けていただければと思います。ちなみに、今日まで現在で30名の方に、お問い合わせを四日市保健所にいただいております。4、50人の方がお客さんとして利用されたと聞いておりますので、ぜひご連絡をいただきたいと思います。

一方で感染拡大を少しでも食い止めるため、こういう形で勇気を持って店舗名の公表に応じていただいた店舗への風評被害につながるような行動、従業員の方、そのご家族等への誹謗中傷は絶対にあってはなりません。当該店舗やその関係者も含め、差別や偏見につながるような行動は絶対に行わないでください。

移動についてですけれども、引き続き、名古屋市、大阪市を初め、飲食店等への営業時間の短縮要請が行われているエリアへの移動は、生活の維持に必要な場合を除き、避けてください。また、その他のエリアについても、県外への移動は慎重に検討いただくようお願いをします。

県外への移動が必要な場合は、移動先において、マスクの着用など基本的な感染防止対策を徹底し、飲食をする場合は、大人数や長時間とならないよう注意をしてください。

入学や入社、転勤等に伴い、転入や転出をされる方は、異動の前後での体調管理、感染防止の徹底をお願いします。感染を広げないためにも、少しでも体調に異変を感じた場合には、外出を控えるとともに、なるべく家庭内でも家族とは別で過ごす、マスクを着用するなどの対策をとっていただき、早期にかかりつけ医等にご相談いただくようお願いします。

(資料を掲示)まとめ的ですけども、今北勢地域、あるいは県外由来、飲食の場のが多くなっていますので、対策の徹底をお願いしたいということ。大人数、長時間の飲食は控えていただく。で、体調に異変を感じた方は、家庭内でも対策の徹底をしてください。

先ほど申し上げましたとおり、第3波では県外由来、飲食由来から家族に広がって、あらゆる世代に広がって、感染者が急増したというのは、これまでの経験上そうなっていますので、今日とか昨日とかも、直近発表している中も、そういうのが多いと思います。

そういう意味で、体調に異変を感じたら、家庭内でも対策を徹底していただいたり、外 出を控えたり、早期にかかりつけ医に相談をしてください。時短要請を行っているエリア への移動は避けてください。

こういう対策は変異株でも同じです。繰り返しになりますけど2桁になる日も増えてきております。第4波、これを回避する、あるいはその第4波になって、大きな波が到来しないように、それを避けることができるかの、現在重要局面ありますので、ぜひ、県の皆さんにはご協力をお願いしたいと思っております。そうでなければ、これまで皆さんにご協力をいただいた努力が水の泡となってしまいます。

本当に入学、入社、転勤、あるいは桜が綺麗な、そういう時期で本当に心苦しい、そういうところに水を差すようで大変申し訳ないんですけれども、ぜひ感染防止対策の徹底に、あらためて県民の皆さんにご協力いただきたいと思います。

私からは以上です。